

los que hacen los rendimientos, todos los que hacen y aprueban las liquidaciones, ¿cuántos ha habido en todos estos años? Muchos, su número hace imposible tal cosa y lo demuestra que de los que han molturado fuera algunos han divulgado por los bares que les han beneficiado en las subvenciones y siendo una falta grave no han podido callar. ¿Cómo se puede guardar un secreto entre mucha gente y muchos años? Si es verdad lo que esta pobre gente ha dicho, que por su gravedad no puedo creerlo, donde hay mentira es fuera de la cooperativa, dentro hay la mentira que estas pobres gentes, mentirosas y ventajosas quieren pensar que hay. En los últimos años los costes, incluidos los beneficios, han estado por debajo de las 10 pts/kg de oliva, con una excepción en que pusieron tres millones de beneficios. Todos estos resultados los tienen los socios en su poder si guardan los extractos de cuentas que cada año les mandan a sus domicilios. Los gastos de la última campaña los anuncian de 7 pts/kg de oliva, más los del laboratorio 1 pts/kg, más lo que ha cubierto las amortizaciones cobradas a los socios que han molturado fuera; para llegar a las 10 pts/kg se tendrían que haber molturado fuera la mitad que en la

cooperativa, que es un tercio de la cosecha total de los socios. Fuera cobran más de 10 pts/kg, los que trabajan en esas almazaras no lo sé, pero lo importante no es los que trabajan, es lo que se cobra por molturación y es menos en cooperativa que fuera.

Un caso contado en el café que en el momento no hice caso, pero al analizarlo le hice mucho y dice: un olivo, Llumeta, muy cargado, al principio de campaña se le coloca una malla en el suelo para que las olivas caigan sobre ella, avanzada la campaña como caían poco se las tiraron y se las llevaron todas juntas a la almazara, tenía aproximadamente 150 kg, según el dueño, y le dieron 24 ó 26 litros de aceite, con esto sale un rendimiento de  $26 \times 0.916 = 23.816$ ;  $3 \times 2 = 15.87$ , con  $24 \times 0.916 : 3 \times 2 = 14.65$ . Esto con bajos y envasado en caliente. Avanzada la campaña y con una parte del suelo.

Tengo un gran respeto por las gentes que van más a gusto en otra parte que en la cooperativa, mas no lo puedo tener por los que mienten, difaman y atribuyen cosas no demostradas que están en sus creencias.

### Srs....\*

Creía que con el tiempo y mi baja en la cooperativa irían callando y hasta olvidando todas las acusaciones de robo y manipulación de resultados que ustedes hicieron de mi persona sin más pruebas que su juicio de opinión. No ha sido así, por lo que no me queda más remedio que contestarles negando todas esas imputaciones y recordarles que el que acusa debe demostrarlo con pruebas y es imposible que las tengan porque nunca pasó nada de esas cosas y no puedo hacer más que desmontar todos sus argumentos. Si nos atenemos a los acontecimientos de los últimos doce años sus opiniones y sus hechos están llenos de dudas, errores, silencios, afirmaciones falsas, pues no se debe olvidar que algunos de ustedes han sido rectores en los tiempos de los fondos de rotación de tan mal recuerdo, en los tiempos de las exportaciones y de formación de la O.P.A. de almendras, no voy a enumerar todos los errores de esos tiempos ni a valorarlos, pero sí recordar que ustedes afirmaron que a su salida estaba todo limpio y la responsabilidad política era de sus sucesores. Las fechas de los hechos están en los archivos, también la sentencia judicial, así como los balances que ustedes presentaron a la general con la fe de que eran reales de los interventores; de forma que en cualquier momento se puede comprobar sus mentiras y pedirles la responsabilidad política del caso, pues esta no caduca. Perso-

nalmente creo que no mintieron con premeditación, mas bien que el volumen y altura de los negocios, como las leyes que regulaban las O.P.A.S. y las subvenciones están más allá de su inteligencia, por lo que lo dejaron en manos de un gerente y unos trabajadores no admitiendo que la responsabilidad es intransferible. Luego pidieron a sus sucesores la responsabilidad y aclaraciones que debían de dar ustedes. Otros dicen que ellos vieron irregularidades estando en la rectora por lo que dimitieron ¿Es así como se arreglan y defienden los intereses suyos y de todos, así como la credibilidad de la cooperativa? Otros lo vieron en el trabajo y se denunció en el bar, no en la junta para que obrara en consecuencia, creo que ambas cosas son incorrectas y afectan gravemente a la entidad. Estos Srs.... son los que quieren que su juicio de opinión sea bueno para sus acusaciones de manipulación y robo, volviendo a demostrar su torpeza al no tener en cuenta que manipular resultados con la cantidad de gente que ha habido y hay implicada es imposible y los resultados de la mercancía de los trabajadores y allegados están escritos y archivados para quien quiera examinarlos y compararlos, para ver si están fuera de lógica. El desviar un camión de mercancía implica a gerente, encargado, cargadores, transportistas, corredores y receptores. En las noticias, de demasiados días, están los fraudes e ilegalidades hablando siempre de altos cargos que saltan las normas, que es lo que está

comprobado que ocurrió, nunca dicen de desvío de mercancías y esto es lo que nadie ha comprobado que haya ocurrido en esta cooperativa. Cuando pusieron un delegado permanente y otro para hacer periódicamente análisis de control dijeron que se dejaban engañar. De modo, que donde hay documentación de que hubo manipulación y engaño aseguraron que estaba bien y donde no hay ni documentación ni pruebas dicen que hubo manipulación, robo y engaño.

Algunos de estos Srs.... socios forman parte de los que dividen sus producciones entre la cooperativa y otros, siendo los de fuera siempre los mejores. No tuvieron como rectores capacidad para mejorar la cooperativa, sí para dejarla en entredicho incluso después de que compararan análisis de olivas con otro laboratorio y vieran que eran semejantes y no lo expusieron para tranquilidad de los socios y honra de la cooperativa y por añadidura de los trabajadores. Este es el talante de estos Srs....

Me siento muy mal con el juicio de opinión de ustedes y lo comprenderán si piensan lo mal que lo pasaron si alguna vez se les ha acusado de hechos de este tipo y que fueran mentira.

Verán que de descascadora no he escrito nada, tendrá su especial como la almazara.

Srs...\*, son los que se sientan aludidos.